

BOLETÍN No. 376 ->>

- Recursos se ejercerán con transparencia, orden, eficacia y eficiencia.
- Mantener la cobertura y calidad educativa es el objetivo.
- La diferencia respecto al presupuesto de 2015 sólo es de 2.6% de incremento.

La comisión de Difusión del H. Consejo Universitario informó que durante una sesión extraordinaria, el máximo órgano de autoridad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, integrado por autoridades y representantes de estudiantes, docentes y personal administrativo, aprobó el presupuesto de egresos e ingresos 2016 por un total de 1 mil 382 millones 648 mil 071 pesos, lo cual representa sólo un 2.6% de incremento respecto al presupuesto de 2015, es decir: 35 millones 003 mil 671 pesos de diferencia; y contempla los rubros de servicios personales, materiales y suministros, servicios generales, bienes muebles e inmuebles, entre otros.

Los consejeros universitarios consideran que se está proponiendo un presupuesto austero que responda a las necesidades actuales que se presentan para la Universidad y su comunidad, en particular lo que refiere a cobertura y mejora continua de la calidad educativa, además de que se continuarán ejercicio los recursos con transparencia, eficiencia y orden como lo ha hecho la Institución.

Asimismo, destacaron que es menester consolidar los proyectos de crecimiento y continuar ofreciendo lo indispensable para impartir una educación de calidad que permita a la Institución formar profesionistas con alta competitividad para que puedan desempeñarse frente a las tendencias y panoramas futuros locales, nacionales y globales.

Debido a esto, el rector de la UAA Mario Andrade Cervantes indicó que apela a la buena voluntad de los diferentes niveles de gobierno, a las y los legisladores, para gestionar mayores ingresos y cumplir las metas de cobertura y calidad que son indispensables para incrementar la competitividad del país.

Además, enfatizó que ante la situación actual, el deber de los universitarios, la sociedad y el gobierno es el de aportar a la Autónoma de Aguascalientes, no escatimar recursos para la educación; pues se ha comprobado en la experiencia histórica e internacional que la mejor inversión para el crecimiento de la competitividad y la mejora de la calidad de vida de la población es la educación, en especial la educación superior a través de la gestión de la ciencia e inserción en las áreas de desarrollo social y económico.

